



27-11-2025-----TRANSCRIPCIÓN DEL MENSAJE DE LA GOBERNADORA MARU CAMPOS, EN LA INAUGURACIÓN DEL CENTRO DE CONVENCIONES CENTENARIO TRES CULTURAS, DE CUAUHTÉMOC

¡Buenas tardes! Estamos contentos, ¿verdad? ¡Ay! Hace mucho que no veía a los cuauhtemenses así. Me da mucho gusto. Gracias a todos los presentes, es un honor para una servidora, si le faltan horas al día. Vas a ver que sí, Beto.

Le estaba contando ahorita al alcalde que ayer entregamos una ambulancia nueva, pero lo hicimos a través de la Secretaría de Salud y no le avisamos al alcalde. Pero ya también hay ambulancia nueva para ir completando también el equipamiento, mejorar el equipamiento médico.

Pues es un honor para una servidora ser testigo del primer evento formal de este Centro de Convenciones, un evento que además forma parte de la grandeza de este municipio, como es la tercera edición del Día de la Manufactura.

Quiero saludar con muchísimo gusto a las personas que nos acompañan y que forman parte del sector empresarial de esta gran familia cuauhtemense. A los representantes de Fechac, Coparmex, Canaco, Canacintra.

Asimismo, a los funcionarios del Gobierno y de la sociedad civil organizada, académicos, líderes en general.

Quiero agradecer la presencia del alcalde de Columbus, Nuevo México, al señor Phillip Skinner ¡Muchísimas gracias por estar presente! Ayúdennos a promover Cuauhtémoc, que es tierra de gente buena, valiente, noble y leal, como dice nuestro corrido, nuestra canción ¡Qué gusto tenerlo en estas tierras chihuahuenses!

De manera especial quiero saludar, si me permiten, también al coronel Ramón López Alarcón, comandante del Segundo Batallón de Infantería. Gracias a usted y a todos sus superiores que nos ayudan todos los días en este esfuerzo permanente, que es combatir la inseguridad.

A nuestro presídium, gracias a nuestra amiga presidenta nacional de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación, María de Lourdes Medina Ortega. Presidenta, Chihuahua te recibe con las puertas abiertas. Y sí, ahora vamos por Delicias.

Ya parece que ahora con el ejemplo de Cuauhtémoc ya se está finalmente, después de 20 años animando a Ciudad Juárez, ante este ejemplo que le pone Cuauhtémoc y entonces tendremos, ojalá pronto, Juárez y Delicias.

Quiero saludar al presidente de la Canacintra Cuauhtémoc, Arturo Oliver Melo. ¡Gracias por la invitación y gracias por su apoyo!

"2024, Año del Bicentenario de la fundación del Estado de Chihuahua"





Al presidente del Consejo Coordinador Empresarial de Cuauhtémoc, Carlos Martínez Barriga; a nuestro secretario de Innovación y Desarrollo Económico, Ulises Fernández y por supuesto, a nuestra anfitrión y alcalde de Cuauhtémoc, Beto Pérez.

A bueno, pero también, obviamente, a Víctor Hugo Delgado, a la regidora Miriam Sevilla y a la síndica Lourdes Mendoza ¡Muchísimas gracias!

Pues aquí en Cuauhtémoc todos sabemos que, como buenos chihuahuenses, somos una tierra de carácter, una tierra donde cada logro lleva el sello del esfuerzo, el sello del ingenio y el sello de la unión de la gente.

Por eso, este Centro de Convenciones y esta edición del Día de la Manufactura hablan de lo mismo. Hablan de un Cuauhtémoc que nunca ha dejado de crecer y que hoy vuelve a demostrar por qué uno de los motores económicos más importantes de Chihuahua está aquí, en Ciudad Cuauhtémoc.

Cuauhtémoc es una representación fiel del espíritu resiliente y visionario de los chihuahuenses. Los campos, las queserías, el comercio menonita, nuestras industrias metalmecánicas y manufactureras, todo esto ha hecho, sin duda, de esta región un ejemplo de cómo la voluntad se convierte en productividad y la productividad en bien común.

Ese es el orgullo del cuauhtemense, ese es su legado y ese es el motor que seguiremos impulsando. Un aplauso para ustedes. Muy merecido, gracias, gracias por ponernos el ejemplo.

Porque hoy, hoy más que nunca, este Gobierno del Estado comprende, está terminando de comprender que el papel de un buen Gobierno es caminar de la mano con quienes generan empleo, con quienes producen, con quienes impactan a través de sus acciones de manera positiva en la vida de los ciudadanos, generándoles dignidad y generándoles bien común.

Aquí en este Gobierno, a la par de ustedes, creemos en acompañar, no en abandonar, creemos en escuchar, no en silenciar, creemos en unir, no en dividir y tampoco en desacreditar.

Aquí comprendemos que, aunque el Gobierno no genera riqueza, sí generamos las condiciones para que esa riqueza sea posible. Por eso, queremos seguir caminando con ustedes. Le faltan horas al día querido Beto.

Vamos a seguir impulsando infraestructura, desarrollo y equidad, y por supuesto, vamos a seguir definiendo nuestros recursos, nuestros derechos y nuestra agua, defendiendo.

Hoy me da mucho gusto... quiero hacer un paréntesis, pues para contarles... ¿Quieren que les platique? Estamos... Ayer me decía un grupo de empresarios, ahí estuvo Canacintra, justamente ¡Muchas gracias por el acompañamiento!

"2024, Año del Bicentenario de la fundación del Estado de Chihuahua"





Estaba hablando con las empresas de Ciudad Juárez de cómo se estaban viendo afectadas por estos bloqueos en las aduanas y en los puentes fronterizos, y por el otro lado, estaba yo hablando con los productores y con los transportistas, que, con mucha razón, y miren, se me pone la piel chinita, con toda la razón dicen esta Ley General de Aguas, el transporte y la seguridad en el estado no es un asunto para los transportistas.

Tal vez es un asunto de corrupción, de gente que llega y trata de pedirles dinero, pero no es un asunto de seguridad en los territorios.

Es un asunto más bien de esta Ley General de Aguas. Con esta Ley General de Aguas y es la primera vez que lo diré públicamente, se empieza a eliminar el derecho a la propiedad de los mexicanos, obviamente, por ende, de los chihuahuenses.

Porque cuando se quita un pozo y se quita el derecho a esa propiedad, a transmitirlo, a heredarlo, a tener que pedir licencias o permisos cada año de manera discrecional, se está empezando a eliminar la propiedad del ciudadano, del ser humano.

Esta es una garantía que a todos nos pertenece, que está plasmada en la nuestra Constitución, en los primeros 25 artículos de la Constitución, que son nuestras garantías individuales.

El día de hoy quiero decirles que estos bloqueos son legítimos, que estos bloqueos no pertenecen a ningún partido político, hay personas de todos los colores, hay personas de todas las ideologías, creo que son bloqueos legítimos, pero creo que también debemos de pensar en otras formas donde podamos incidir con el Gobierno Federal, a que eliminen o disminuyan los daños que hace esta Ley General de Aguas.

Que sigan protegiendo a los productores, a los agricultores, pero también que nuestros bloqueos y nuestros movimientos no eliminen nuestra libertad de tránsito en el estado. Nuestra libertad para seguir generando economía, desarrollo económico, traslado de bienes, de perecederos, de energías, estoy hablando del gas, de la gasolina, del alimento y por supuesto de las exportaciones que tenemos en el estado de Chihuahua.

Ayer escuchábamos cifras muy impactantes de lo que se está perdiendo en el estado, al no poder exportar o al no poder importar los suministros importantes para la industria maquiladora.

Así que les pido que vayamos juntos como chihuahuenses defendiendo lo que nos pertenece, como lo es el agua, como lo son estas garantías y estos derechos, pero que también no minemos las garantías de los demás chihuahuenses, porque al final de cuentas Chihuahua no puede detenerse ¡Gracias!

Y en este momento está en una reunión en la Secretaría de Gobernación nuestro secretario general de Gobierno, con un grupo de productores, sí, de aquí de la zona de Cuauhtémoc, de

"2024, Año del Bicentenario de la fundación del Estado de Chihuahua"





mentro-sur, y bueno, pues estaremos dando noticias en el transcurso del día para terminar todos juntos, porque juntos es cómo podemos salir adelante.

Quiero decirles para cerrar, que cuentan con nosotros y que comprendemos muy bien lo que Cuauhtémoc aporta para todo Chihuahua. Estamos concretando ya la rehabilitación y la construcción de varios tramos carreteros, ya lo dijo el alcalde.

El próximo año tenemos proyectados para el presupuesto 2026, la rehabilitación de 20 caminos vecinales para el municipio de Cuauhtémoc.

Yo les confieso que ustedes son el municipio en el que el estado invierte más para caminos vecinales que conectan comunidades, y es que ustedes no dejan de crecer.

También, pues recientemente colaboramos con la empresa Gas Natural del Norte para apoyar la redistribución de gas natural en el Corredor Menonita, para que así el municipio, sus diversas comunidades y sus empresas sigan fortaleciendo su suficiencia energética, que ese es un valor agregado que tiene Cuauhtémoc y que hay que aprovechar.

Pues finalmente reafirmar nuestra voluntad de quienes impulsan la prosperidad de Chihuahua cuentan conmigo, cuentan con este Gobierno y cuentan con una visión que verdaderamente pone en el centro a las personas que trabajan, que producen y que transforman.

Celebramos con mucho orgullo esta nueva edición del Día de la Manufactura, símbolo del talento, de la innovación y de la disciplina que han hecho de Cuauhtémoc una tierra próspera y de oportunidad. Muy orgullosos de hablar de Cuauhtémoc, muy orgullosos de hablar de lo que se ha hecho en esta tierra.

¡Dios los bendiga!

¡Muchas felicidades!

¡Y muchas gracias, por ser parte de este evento!

¡Nos vemos pronto!